LE PONT-DE-BEAUVOISIN

Comme dans un rêve

La Salle capitulaire accueillera Claude Conod du 20 au 30 mai, elle traversera le pont sur le Guiers, bien décidée à nous faire partager ses émotions.

Elle a vécu sa jeunesse à Paris et a hérité des talents d'artistes de ses grands parents qui étaient tous les deux diplômés des Beaux-Arts. Directrice d'école à Lyon, elle décide d'anticiper son départ en retraite pour se consacrer complètement à la peinture.

Elle installe son atelier à Arandon, près de Morestel et en 2000 s'installe à Dolomieu.

Elle peint depuis plus de 20 ans, a participé à de nombreuses expositions dans le Nord Isère, et elle expose en Savoie pour la première fois. C'est une artiste très imaginative qui donne au rêve une large

place pour traduire ses émotions. D'une grande sensibilité, elle puise dans ce qu'elle aime les forces qui l'entraînent dans un monde un peu irréel vers lequel elle cherche à nous entraîner. Que ce soit la montagne qu'elle connaît bien, l'océan qui la fascine ou un visage qui l'émeut, il y aura toujours une source bien réelle qui aura jailli pour la faire plonger dans le rêve.

Ce n'est pas par hasard qu'elle a choisi les pastels pour habiller ses émotions, comme dans un rêve, ses pastels sont empreints de douceur. Les mouvements sont amples et elle marie avec bonheur des couleurs froides et chaudes pour traduire ses sentiments d'artiste amoureuse des beaux paysages, amoureuse de la nature sous toutes ses formes. Toutes ces images qu'elle a gardées



Claude Conod.

en elle, elle les mêle pour créer son univers, elle recompose son monde et nous fait pénétrer dans ses rêves.

C.B.